



四季が丘中学校だより

# 四季の心

第10号

令和3年1月8日

新たな年、準備の0学期！「雪に耐えて梅花麗し」

あけましておめでとうございます。令和3年、2021年の幕開けとなりました。例年とは違う新年を迎えることとなりましたが、今年は丑(うし)年、牛歩の歩みのように、ゆっくりと着実に歩いていきましょう。

3学期はよく0学期といわれます。1年生にとっては2年生0学期。先輩として頼りにされるような生活、学習を行いましょう。2年生は3年生0学期。リーダー学年として様々な場面でリーダーシップを発揮してください。3年生は高校1年生の0学期。今から受験、卒業、入学と人生の大きな節目を迎えます。特に入試という試練が待っていますが、夢に向かって頑張ってもらいたいと思います。

新年にあたり、言葉を紹介します。カープや大リーグで活躍した黒田博樹さんの座右の銘である「雪に耐えて梅花麗し(うるわし)」です。彼は高校時代はレギュラーになれず苦しい3年間だったようですが、この言葉を支えに努力を重ねたそうです。雪の寒さに耐えることで梅は美しい花を咲かせます。困難を乗り越えてこそ真の成長があるものです。努力を続け、梅のような花を一人一人が咲かせてほしいと思います。

また、新型コロナウイルスの感染が拡大しています。年末年始も医療に従事されている方々や多くの方がコロナと最前線で戦っておられます。生活の上でも多くの制約を強いられている中ですが、この苦しい時を共に乗り越えていきましょう。そして、みんなで力を合わせ、夢に向かって成長していきましょう。 学校長(始業式のあいさつより)



## 生徒会執行部がスタート。新たな伝統を創っていきます！

12月24日、新執行部の認証式を校長室で行いました。9名の役員の皆さんはこれまでの先輩の良き伝統を引き継ぎ、新たな伝統を創ろうと意欲的です。共に頑張ってください。

生徒会長:河崎 善  
副会長:知久悠太  
総務委員長:近藤結菜  
文化委員長:忠津莉奈  
給食委員長:田中希羽

庶務:藤井七海  
保健体育委員長:近藤優羽  
美化委員長:鳥羽晴貴  
図書委員長:井上翔磨



## 全校一斉挨拶運動で2学期のフィナーレ。ありがとう生徒会のみなさん。



12月23日(水)の朝、3年生の生徒会執行部が中心となって、全校一斉の挨拶運動を行いました。ソーシャルディスタンスを保つために、前日からラインを引いたり、呼びかけをしたりして、100人を超える生徒が体育館前の広場で挨拶をしました。3年生執行部にとって最後の活動が、みんなの協力で行われました。3年生執行部の皆さん、1年間ありがとうございました。

## 1年生クラスマッチ、チームで協力し、大いに盛り上がりました。

12月18日(金)に、1年生のクラスマッチが開催されました。中学校に入学して、初めての体育的行事でしたが、体育委員が大会の準備運営を担い、自分たちの手で行事をやり遂げてくれました。各クラスとも声を掛け合いながら、お互いの絆がさらに深まりました。



## VOICE 2020、優秀賞を受賞しました。

例年はさくらびあ小ホールで開かれるVOICEは、今年は動画による開催となりました。本校からは生徒会副会長の川原君が参加し、「ONE TEAM を流行語で終わらせるな」と題し、コロナ禍でも頑張る協力し合うことの大切さを訴え、優秀賞をいただきました。動画は3月末まで公開中です。(先日配布のチラシをご覧ください)



## 1年生「ふるさと学習」で卒業生に語っていただきました。

12月22日(火)、1年生第4回ふるさと学習が開催されました。今回は、本校卒業生でサクソフォン奏者の前田悠貴さんをお迎えして、演奏家を目指すまでの道のりや中学生に伝えたいことなどを語っていただきました。前田さんは中学校の吹奏楽部がサクソフォンとの出会いであり、それから夢中になり、プロとなったそうです。とても素敵なサクソフォン演奏もしていただきました。



## 感染拡大防止の徹底をお願いします。(保健だよりを参照してください。)

- ・毎朝の健康観察・検温
- ・マスク着用(登下校時も)
- ・手洗い励行
- ・教室の換気(常時2カ所開放)
- ・部活動の練習試合は1月中は行いません。